

Was ist an  
hohen Inseln zu  
beobachten?

Die Portugiesen hatten sich von der Insel Or-  
mus Meister gemacht, und dieselbe besetzigt; allein der Schach-Abbas, Könige von Persien,  
hat sie ihnen im vorigen Jahrhundert wieder ge-  
wonnen, und die Hauptstadt, welche den näm-  
lichen Namen trägt, geschleift. Von der Insel  
Babrum fischt man die schönsten Orientalischen  
Perlen.

Was findet  
man für Wölter  
am Morgen?

Man findet gegen Morgen vom Königreich  
Persien und in der Provinz Candahar Wölter,  
welche Kananeer genannt werden, und ihrer Zu-  
verlässigkeit wegen berühmt sind. Diese haben durch  
ihre Ausfuhr dem Lamas-Kulikan Mütel an die  
Hand, die Krone an sich zu bringen.

## LXVII. Abschnitt.

### Von Indien.

Was versteht  
man unter dem  
Namen Indien?

Man begreift unter dem Namen Indien alle  
diejenigen Länder, welche in dem Südli-  
chen Theile von Asien zwischen der Grossen Kara-  
ren gegen Mitternacht, China gegen Morgen,  
dem Oceon gegen Mittag und Persien gegen  
Abend liegen.

Was ist es be-  
sonderes?

Die Luft darinnen ist sehr heiß, die Regen  
aber, welche je zweilen fassen, mässigen die  
Hitze, und machen die Länder, welche Welt, Baum-  
wolle und aller Gattung Baumfrüchte in Webe-  
stoffe hervorbringen, fruchtbar.

Was gibt es  
für eine befon-  
dere Frucht dar-  
innen?

Man findet eine besondere Frucht in diesem  
Lande, welche man Coconuße nennt. Es ist  
eine Frucht des Indianischen Palmbaums, wel-  
cher sehr gemein darinnen ist, und wovon die  
Einwohner verschieden Nutzen ziehen.

Was für Ru-  
hen:

Die Blätter des Palmbaums dienen die Hän-  
der zu beden. Es steht aus diesem Baume ein